

Manual y Expectativas de la Academia de Aprendizaje En Línea

Información Escolar General

Dirección de la Escuela: 8520 N 19th Ave, Phoenix, AZ 85021

Sitio Web Escolar: <https://www.wesdschools.org/OLA>

Oficina: 602-347-3900

Horario Escolar

Horario de la Oficina:

L/Mar/J/V 7:45 a.m. - 3:45 p.m.

Miérc. 7:45 a.m. - 3:00 p.m.

Horario para los Estudiantes:

L/Mar/J/V 8:30 a.m. - 3:30 p.m.

Miérc. 8:30 a.m. - 2:00 p.m.

Asistencia

0000912 0 612 792 reW*nB/F4 12 Tf1 0 0 1156.38 410.47 Tm0 g0 G0 iTm0 g0 G0 iTm0 g0 G0:

La asistencia injustificada/mala (menos del 90% en promedio) resultará en la revocación de la inscripción abierta a la Academia de Aprendizaje en Línea del WESD. Las llegadas tarde repetidas tanto como las salidas temprano de clase se considerarán ausencias parciales y se registrarán diariamente. Si un estudiante inicia sesión en clase, pero deja el 'Chromebook' desatendido, no se considerará que el estudiante esté presente.

Días para Realizar Evaluaciones en Persona

- Es obligatorio que los estudiantes estén en persona tanto para las evaluaciones estatales y distritales según el Estatuto Revisado de Arizona/ARS 15-808-H. Existen tres fechas de evaluaciones distritales y cuatro fechas de evaluaciones estatales. A menos que existan circunstancias atenuantes, la inscripción abierta será revocada si un estudiante no viene a la propiedad escolar para tomar las evaluaciones estatales y distritales.

Monitoreo de los Estudiantes en Línea

“espacio seguro” usando ‘Go Guardian’, el cual restringe el acceso a sitios Web y la capacidad de búsqueda.

Padres, favor de tener en cuenta que toda la actividad en el ‘Chromebook’ estudiantil de sus hijos es monitoreada. Favor de no usar el dispositivo para uso personal (Ejemplo: actividades bancarias, impuestos, etc.) para asegurar su confidencialidad.

Directrices de Privacidad

Las clases de ‘Google Meet’ están diseñadas para estudiantes. Aunque los familiares pueden ayudar a sus hijos con la tecnología y/o permanecer cerca, no deben participar activamente en las clases.

Favor de tener en cuenta que el maestro y otros estudiantes pueden escuchar cualquier ruido de fondo y conversaciones a menos que el micrófono del ‘Chromebook’ esté silenciado.

No graben en video, audio, tomen fotografías, transmitan en vivo ni transmitan de ninguna otra manera ninguna parte de un ‘Google Meet’, incluyendo publicarlo en cualquier plataforma de redes sociales.

No debe recopilarse, discutirse ni compartirse ninguna información confidencial o de identificación personal relacionada a los estudiantes participando durante ‘Google Meet’.

Si un familiar tiene una pregunta, favor de enviar un correo electrónico al maestro de sus hijos. No es permitido hablar con el maestro de sus hijos mediante ‘Google Meet’ durante la clase a fin de proteger el ambiente de aprendizaje y su privacidad/confidencialidad.

Expectativas para los Estudiantes

El WESD espera con emoción proveer un ambiente de aprendizaje positivo y productivo para nuestros estudiantes. Las directrices provistas a continuación tienen la intención de ayudar a los padres a pensar en lo que pueden hacer para ayudar a sus hijos a tener éxito en un ambiente de aprendizaje en línea. Para asegurar un ambiente de aprendizaje positivo y productivo durante estas sesiones, es importante que todos los estudiantes se adhieran a las siguientes expectativas de comportamiento.

Los estudiantes deben hacer su mejor esfuerzo, comportarse de la mejor manera en la clase en línea y practicar ciudadanía digital positiva. Además, se espera que los estudiantes:

Los estudiantes deben estar activamente presentes en sus clases en línea en todo momento. Los estudiantes que se alejen del 'Chromebook' y no participen en clase serán eliminados para cumplir con la asistencia en línea. Si el estudiante regresa y ve que ya no está conectado, puede iniciar sesión nuevamente en 'Google Meet' para participar en clase. Los maestros harán por lo menos tres intentos para ver si un estudiante está en clase antes de retirarlo. Los maestros pueden hacerle una pregunta verbalmente al estudiante, pedirle al estudiante que se presente frente a la cámara, pedirle que responda en el chat y/o envíe un mensaje en 'Go Guardian'. Si un estudiante se retira para hacer otra cosa en casa, eso no puede ser contado como asistir a la clase. Igualmente, que como en una escuela física, se les permite a los estudiantes ir al baño. Los estudiantes deben seguir los procedimientos del salón de clase para recesos para ir al baño.

Tengan los materiales disponibles; estén preparados.

Usen las herramientas digitales apropiadamente (chat, publicaciones de trabajos, etc.).

No se permite tomar capturas de pantalla, fotografías o grabaciones de otros estudiantes.

